

## **GAMBARAN PENGETAHUAN DAN PERSEPSI IBU TENTANG DUKUNGAN SUAMI DALAM PEMILIHAN ALAT KONTRASEPSI SUNTIK PADA WANITA USIA SUBUR DI PUSKESMAS PEKAUMAN BANJARMASIN**

Inda Mujiatri\*, Ika Mardiatul Ulfa<sup>1</sup>, Esti Yuandari<sup>2</sup>

<sup>1</sup>AKBID Sari Mulia Banjarmasin

<sup>2</sup>STIKES Sari Mulia Banjarmasin

\*Korespondensi Penulis. Email: [Indamujiatri07@gmail.com](mailto:Indamujiatri07@gmail.com), tel: 0856-51180250

### **ABSTRAK**

**Latar Belakang** : Kontrasepsi suntik adalah suatu cara kontrasepsi yang berbentuk suntikan dengan hormon progesteron atau kombinasi progesteron dan estrogen yang disuntikan intra muscular yang terdiri dari kontrasepsi 1 bulanan dan 3 bulan, yang banyak dipakai karena kerjanya efektif, praktis, aman, dan harganya relatif murah. Banyak pengetahuan kurang tentang kontrasepsi suntik mengenai perbedaan, manfaat dan efek samping, serta kurangnya dukungan suami dalam pemilihan alat kontrasepsi suntik padahal dukungan suami dalam pemilihan alat kontrasepsi suntik sangat penting karena keberadaan dan ketersediaan ataupun kepedulian suami dalam pemilihan alat kontrasepsi tersebut.

#### **Tujuan**

: Mengetahui Gambaran Pengetahuan dan Persepsi Ibu Tentang Dukungan Suami Dalam Pemilihan Alat Kontrasepsi Suntik Pada Wanita Usia Subur Di Puskesmas Pekauman Banjarmasin.

#### **Metode**

: Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif. Populasi penelitian ini adalah akseptor kontrasepsi suntik yang ada di Puskesmas Pekauman Banjarmasin berjumlah 259 orang. Pengambilan sampel secara *Purposive Sampling* yaitu akseptor yang datang ke Puskesmas Pekauman dan bersedia menjadi responden (30 Orang).

**Hasil** : Berdasarkan pengetahuan dengan pemilihan kontrasepsi suntik didapatkan yang terbanyak berpengetahuan cukup 17 orang (56,6%), dan dukungan suami dalam pemilihan alat kontrasepsi suntik yang terbanyak tidak mendukung 16 orang (53,3%).

#### **Simpulan**

: Diharapkan bidan dapat meningkatkan dan dalam memberikan penyuluhan dan promosi tentang berbagai metode kontrasepsi yang bervariasi, agar para akseptor mengetahui efek samping, indikasi, dan kontraindikasi alat kontrasepsi suntik dan hendaknya melibatkan suami dalam pemilihan alat kontrasepsi.

**Kata Kunci** : Pengetahuan, Dukungan Suami, kontrasepsi suntik.